

# Usine d'incinération : STOP !

Les récentes études montrent que la population ayant vécu dans le voisinage des incinérateurs a jusqu'à 22% de risques supplémentaires de développer un cancer.

**A Nice** : l'usine d'incinération de l'Ariane, avec **quatre fours, émet plus 2 milliards de mètres cubes de fumées par an**, et les rejets de dioxines dépassent la "*valeur-cible*" depuis longtemps.

**A Antibes** : l'usine des Semboules est **la plus ancienne de France**. Des travaux sont en cours pour prolonger l'existence de cet équipement. Au-delà de la **vétusté de l'usine**, le traitement des mâchefers produits pose aussi des problèmes de sécurité sanitaire.

Pour préserver notre santé et celle de nos enfants nous exigeons des autorités locales (préfecture, département, collectivités locales):

-La réalisation d'une véritable **évaluation des risques sanitaires avec le lancement d'une enquête épidémiologique**, toujours refusée jusqu'à présent.

- La mise en place du Plan départemental d'élimination des déchets avec d'abord une réduction effective des tonnages brûlés et ensuite la planification de la fermeture des deux usines (Antibes et L'Ariane).

-La mise en place d'un **contrôle strict** pour vérifier ce qui est effectivement brûlé par l'incinérateur.

-Les collectivités locales doivent, sans plus tarder, **préparer l'après incinérateurs**. La mise en place de méthodes alternatives à l'incinération, comme le compostage, la méthanisation, le recyclage... doivent faire l'objet d'une rapide mise en œuvre.

Nom prénom

Adresse

Signature

**Pétition initiée par les élus communistes de Nice et d'Antibes**

A renvoyer **PCF, 6 rue Balatchano 06300 Nice** – 04 93 56 04 00 fax : 04 93 55 23 88